

Keenam hasil belajar diatas sangat penting diketahui oleh guru dalam rangka merumuskan tujuan pengajaran dan menyusun alat-alat penilaian, baik melalui tes maupun non tes. Hasil belajar yang dicapai siswa melalui proses belajar mengajar yang optimal akan cenderung menunjukkan hasil dengan ciri-ciri sebagai berikut:

1. Kepuasan dan kebanggaan yang dapat menumbuhkan motivasi belajar intrinsik pada diri siswa. Motivasi intrinsik adalah semangat juang untuk belajar yang tumbuh dari dalam diri siswa itu sendiri. Siswa tidak akan mengeluh dengan prestasi yang rendah, dan ia akan berjuang lebih keras untuk memperbaikinya. Sebaliknya, hasil belajar yang baik akan mendorong pula untuk meningkatkan ataupun mempertahankan apa yang telah dicapainya.
2. Menambah keyakinan akan kemampuan dirinya. Artinya, siswa akan tahu kemampuan dirinya dan percaya bahwa ia mempunyai potensi yang tidak kalah dengan orang lain apabila ia mau berusaha dengan maksimal.
3. Hasil belajar yang dicapainya bermakna bagi dirinya seperti akan tahan lama diingatnya, membentuk perilakunya, bermanfaat untuk mempelajari aspek lain, dapat digunakan sebagai alat untuk memperoleh informasi dan pengetahuan lainnya, kemauan dan kemampuan untuk belajar sendiri, dan mengembangkan kreativitasnya.

3. Peristiwa hijrah Nabi Muhammad SAW ke Yatsrib, keperwiraan Nabi Muhammad SAW, peristiwa Fathul Makkah, dan peristiwa akhir hayat Rasulullah SAW.
4. Peristiwa-peristiwa pada masa khulafaurrasyidin
5. Sejarah perjuangan tokoh agama Islam di daerah masing-masing.

4. Manfaat Mempelajari Sejarah Kebudayaan Islam

- a. Menumbuhkan rasa cinta kepada kebudayaan Islam yang merupakan hasil karya kaum muslimin masa lalu.
- b. Membangun kesadaran generasi muslim akan tanggungjawab terhadap kemajuan dunia Islam.
- c. Memupuk semangat dan motivasi untuk meningkatkan prestasi yang telah diraih umat terdahulu.
- d. Memahami berbagai hasil pemikiran dan hasil karya para tokoh terdahulu untuk diteladani dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi perbaikan untuk diri sendiri, masyarakat, lingkungan, serta demi Islam pada masa yang akan mendatang.

5. Materi Akhir Hayat Nabi Muhammad saw.

Sejarah Kebudayaan Islam materi Peristiwa Fathul Makkah terdiri dari beberapa sub materi, yaitu mulai dari sebab-sebab terjadinya fathul Makkah, kronologi peristiwa fathul Makkah, hingga hikmah dari peristiwa fathul Makkah. Adapun Standar Kompetensi (SK) dan Kompetensi Dasarnya dapat dilihat pada tabel berikut :

tersisa sebanyak 7 dinar. Beliau memberikan senjata-senjatanya kepada kaum muslimin. Pada waktu dhuha, beliau memanggil putrinya, Patimah. Beliau membisikkan ke telinga Patimah bahwa beliau akan segera menghadap Allah swt. Mendengar hal itu, Patimah menangis. Kemudian, beliau berbisik lagi kepada Patimah. Beliau mengatakan bahwa anggota keluarga pertama yang akan menyusulnya adalah fatimah. Mendengar hal itu fatimah tersenyum.

Setelah itu, Nabi Muhammad saw memanggil cucunya, Hasan dan Husein. Beliau juga memanggil istri-istrinya dan anggota keluarganya yang lain. Beliau kemudian memberikan wasiatnya yang terakhir, "Ingatlah sholat dan taubatlah." Tidak lama kemudian, beliau mengembuskan nafasnya yang terakhir. Manusia pilihan Allah wafat pada hari senin tanggal 12 Rabi'ul awal 11 H atau 8 Juni 632 M.

Rasulullah saw. Telah meninggalkan umtnya. Tak ada harta benda yang diwariskan kepada anak istrinya. Beliau hanya mewariskan dua pusaka yang diwariskan kepada ummatya, yaitu Al-Qur'an dan Sunnahnya. Selama 23 tahun diangkat menjadi rasul, beliau berjuang tak kenal lelah atau derita untuk menegakkan agama Allah.

Demikianlah akhir dari kehidupan dan perjuangan Nabi Muhammad saw. Beliau berhasil membawa misinya ke seluruh penjuru Jazirah Arab bahkan ke penjuru dunia. Bangsa Arab yang dulu berpecah belah dan bermusuhan kini hidup rukun bersatu di bawah satu pimpinan dan bernaung di bawah Panji Islam. Nabi Muhammad saw

telah mendirikan negara islam pertama di Madinah. Negara islam itu berdasarkan pada prinsip-prinsip keadilan, persamaan, cinta serta solidaritas sosial yang sempurna. Allah swt. Telah merahmati Nabai Muhammad saw. Dengan sifat-sifat yang mulia dan menjadai arahan cara hidup di dunia dan akhirat.

c. Sikap Sahabat atas Wafatnya Nabi Muhammad saw.

Berita wafatnya Nabi Muahammad saw. Selalu tersebar ke semua penduduk Madinah. Suasana sedih dan haru menyelimuti Madinah. Berita itu sampai juga ke telinga Umar bin Khattab. Mendengar berita itu, Umar bin Khattab berdiri termenung. Ia tidak bisa menerima kematian Nabi Muhammad saw. Ia berkata, “ sesungguhnya orag-orang munafik telah mnganggap Nabi Muahmmad saw. telah wafat. Sesungguhnya beliau tidak wafat tetapi pergi ke hadapan tuhannya. Seperti yang dilakukan Musa bin Imron yang pergi dari kaumnya. Demi Allah dia akan benar-benar kembali. Barang siapa yang beranggapan bahwa beliau wafat, kaki dan tangannya akan ku potong.”

Hal itu berlainan dengan sahabat Abu Bakar As-Siddiq segera membuka kain yang menutupi jasad beliau lalu berkata. “ Kalau kematian menjadi ketetapan atas engkau, berarti engkau benar-benar telah meninggal dunia.”

Abu Bakar As-Siddiq kemudian keluar menemui Umar bin Khattab yang tengah berbicara kepada orang-orang, Abu Bakar As-

